



Abbellire o migliorare un qualsiasi edificio, diviene semplicissimo con la cappottina cupola. Forma arrotondata, design armonioso che le conferiscono grande personalità.

**La struttura è in alluminio e può essere fornita con comando a fune, ad arganello o a motore.**

To embellish or improve any type of building is very simple for this dutch. The round shape and the harmonious design give it a strong personality.

**The aluminium structure can be supplied with rope, gear box or motor.**

Embellir ou améliorer n'importe quel édifice devient très simple avec le corbeille Cupola. La forme arrondie et le design harmonieux lui donnent une grande personnalité.

**La structure est en aluminium et il peut être fourni avec manœuvre à corde, à treuil ou à moteur.**

## verniciatura di serie

Bianco Ral 9010 · Beige Ral 1013  
Grigio Ral 7035 · Argento Ral 9006\*

\* supplemento 8%

Per le armature con profilo K50 gli accessori sono in tinta. Per le armature con profilo K35 gli accessori saranno bianchi per il Ral 9010 e neri per i Ral 1013, 7035 e 9006.

## standard painting

White Ral 9010 · Beige Ral 1013  
Grey Ral 7035 · Silver Ral 9006\*

\* with an increase of 8%

For the frames with K50 profile the components will be matched. For the frames with K35 profile the components will be white for Ral 9010 and black for the Ral 1013, 7035 and 9006.

## laquage standard

Blanc Ral 9010 · Beige Ral 1013  
Gris Ral 7035 · Silver Ral 9006\*

\* avec une augmentation de l'8%

Pour les armatures au profile K50 les accessoires seront en teinte. Pour les armatures au profile K35 les accessoires seront blanc pour Ral 9010 et noir pour le Ral 1013, 7035 et 9006.

## notizie tecniche

Se non diversamente specificato nell'ordine la "cappottina" avrà le seguenti caratteristiche:

- con sporgenze di 90 e 100 cm verrà sempre consegnata a 5 profili e 4 spicchi;
- comando a fune;
- armatura di colore ral 9010;
- disegno del volante 02 (h 25 cm).

**Maggiorazioni, notizie tecniche e verniciature rimangono le stesse del modello standard relativo.**

**Tessuto consigliato e garantito per evitare microfori: poliestere tinto in pasta.**

## technical information

The "cappottina" will have the following features if not differently specified in the order:

- with 90 and 100 cm projection it will always be delivered with 5 profiles and 4 segments;
- rope override;
- colour frame ral 9010;
- valance pattern type 02 (h 25 cm).

**Technical specifications and finishes will be the same as for the relevant standard model.**

**Fabric suggested and guaranteed to avoid micro holes: spun dyed polyester fabric.**

## fiche technique

Le corbeille aura les caractéristiques suivantes si on ne reçoit pas des spécifications dans la commande:

- ceux à l'avancée de 90 et 100 cm seront toujours livrés avec 5 profiles et 4 segments;
- manœuvre à corde;
- armature ral 9010;
- lambrequin dessin 02 (h 25 cm).

**Plus valeurs, fiches techniques et laquages restent les mêmes que le modèle standard correspondant.**

**Toile suggérée et garantie pour éviter les micro trous: polyester teint en masse.**